

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 7. März 2018

An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text
zu veröffentlichen:

Plastik gehört nicht in die Grüne Tonne

Die Stadtverwaltung weist darauf hin, dass die saisonale Leerung der Grünen Tonnen von Anfang März bis Ende November wieder begonnen hat. Aus aktuellem Anlass wird gebeten, die Grünen Tonnen nur mit Folgendem zu befüllen: Baumschnitt, Strauchschnitt, Rasenschnitt, Zimmerpflanzen, Gartenpflanzen, Laub, alte Blumenerde, Blumensträuße und dergleichen.

Keinesfalls dürfen Fremdstoffe in die Grüne Tonne, keine Plastiktüten oder -töpfe, auch keine Kartons, Draht oder Schnur. Es werden keine Grünen Tonnen geleert, die Säcke, Hölzer, Papier oder andere Fremdstoffe enthalten. Diese Gefäße werden von den Fahrern stehen gelassen.

Jede Fehlbefüllung stört das Kompostieren, vermindert die Qualität und verursacht zusätzliche Kosten. Diese müssten letztlich alle Gebührenzahler übernehmen.

(Das Foto zeigt die Grünabfälle mit dem Fremdmaterial, das in Haltern am See am Mittwoch gesammelt worden ist.)